
会 議 録

会議の名称 平成３０年度第２回宮代町総合教育会議

開催日時 平成３１年２月１５日（金）１７時００分～１８時００分

開催場所 宮代町役場２０４会議室

出席委員 町長 新井 康之（会議議長）

教育長 中村 敏明

教育長職務代理者 深井 美智子

教育委員 吉澤 久美子

教育委員 田中 卓也

事務局 企画財政課

課長 栗原 聡、副課長 野口 幹雄

教育推進課

課長 渋谷 龍弘、副課長 高橋 正巳、学校管理幹兼副課長 小山 裕之、

生涯学習室長 飯山 武、生涯学習担当主査 田中 啓之

会議次第 １ 開会

２ 町長あいさつ

３ 協議事項

（１）平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）について

（２）宮代町教育の主な動きについて

４ その他

５ 閉会

配布資料 ・平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）（資料１）

・宮代町教育の主な動き（資料２）

・平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）新規・拡充（追加資料１）

・今後の図書館のあり方について（追加資料２）

会議の公開 公開

傍聴人数 ０人
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発 言 者 会議要旨・決定事項

栗原企画財政課長

町 長

町 長

渋谷教育推進課長

担当副課長、室長

田中生涯学習担当

主査

町 長

深井委員

田中生涯学習担当

主査

吉澤委員

田中生涯学習担当

主査

田中委員

１ 開会

２ あいさつ

３ 協議事項

それでは協議事項に入ります。

（１）平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）について、担当より

説明をお願いします。

≪平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）について≫

（資料１の説明）

・平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）全般について説明

・平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）新規・拡充項目について、そ

れぞれの担当副課長及び室長から説明

・今後の図書館のあり方について説明

ただいまの説明の中で、今後の図書館のあり方について、何かご意見があ

りましたらお願いします。

図書館の開館時間について、夏は早く、休日はもう少し遅くまでとすると

利用しやすくなるのではないですか。

ブックポストとは図書館入口の返却ポストのことですか。

図書館入口、役場、進修館、ぐるる宮代に設置してある返却専用のポスト

です。

開館時間についてですが、休日は、朝早く図書館に行って、その後の時間

を有効に使いたい人もいるのではないでしょうか。

学生の利用率はどの程度ですか。

年代別の利用率は把握していませんが、中高生は勉強などで多く利用して

います。

大学の関係で進修館についての調査をする際に図書館に行ったが、地元資

料が少なかったです。地元資料がもう少し充実していれば、小中学生が調べ
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吉澤委員

田中生涯学習担当

主査

中村教育長

深井委員

田中生涯学習担当

主査

町 長

田中生涯学習担当

主査

町 長

町 長

町 長

学習に利用できるのではないでしょうか。

観光事業でも、町を調べることは大切ですので、郷土に関連する資料が充

実しているといいと思います。

子供向けの町に関連する資料はあるのですか。

郷土資料のコーナーはありますが、関連資料を含め幅広く網羅的に収集で

きているかというと、そうなっていない部分はあるかと思います。

いかに本を借りてもらうか、そのためには図書館に行きたくても行けない

人に本を届ける方法、電子書籍なども検討する必要があります。

例えば、ブックポストまで届ける、移動図書館など、高齢化に対応したサ

ービスが必要だと思います。

小中学校への団体貸し出しは、今も実施しているのですか。

現在も実施しています。

図書館に来ることが難しい方々へのサービスとして、公民館での貸し出し

や配本サービスなどについても、図書館協議会においても提案をいただいて

いますが、具体化していない状況です。

図書館ビジョンはいつまでに改定するのですか。

アンケートやワークショップなどで町民の意見を聴取し、平成３１年度中

に改定する予定です。

図書館ビジョンの改定は、これからスタートということですので、意見が

ありましたら担当までお願いします。

図書館ビジョンの改定以外の平成３１年度宮代町教育行政重点施策（案）

について、ご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

次に、（２）宮代町教育 主な動きについて担当より説明をお願いします。

《宮代教育 主な動き（平成３０年９月～３１年３月）》

（資料２の説明）
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高橋教育推進課

副課長

町 長

町 長

栗原企画財政課長

栗原企画財政課長

・９月から３月までの児童生徒の活躍や、教育の主な動きについて説明

ただいまの説明について、ご意見がありましたらお伺いします。

≪意見なし≫

よろしいでしょうか。それではここで進行役を降ろさせていただきます。

協議事項は以上となっております。

次第 ４ その他につきまして、事務局からは特にありません。

委員の皆様から何かございますか。

≪なし≫

５ 閉会

以上を持ちまして平成３０年度第２回宮代町総合教育会議を閉会します。

ありがとうございました。


